

l'isle-jourdain

Un carnaval intergénérationnel dans une ambiance brésilienne

Vendredi 16 février, sous la pluie, le carnaval de l'école de L'Isle-Jourdain a battu son plein dans une ambiance brésilienne. Cette année, ce rendez-vous festif a rassemblé non seulement les enfants de l'école de la très petite section au CM2, mais aussi les collégiens et les résidents des deux établissements seniors de la ville.

Le groupe de l'Ésat d'Adriers Batucarideau de Janeiro a donné le coup d'envoi de ce carnaval dans la cour du collège René-Cassin, où écoliers et collégiens,

légis, tous déguisés, ont pu profiter de l'ambiance festive de la fanfare brésilienne. Tout ce petit monde a ensuite déambulé jusqu'à la maison de retraite des Grands-Chênes pour égayer l'après-midi des résidents avant de regagner aux alentours de 15 h la place d'Armes, où la Batucada a de nouveau fait vibrer le cœur de la ville au son des percussions. Enfin, autour d'un goûter préparé pour l'occasion, les seniors de la résidence des Alisiers ont pu eux aussi profiter du spectacle.



ult.

c réduit avec les
Les re- aussi,
le fait viduali- présent,
le tout, nte d'as- la com- e coun- permet is et le nce res-
La pro-



Le carnaval a rassemblé toutes les générations. (Photo école)